



ASESORES DE HR Ratings recortaron ayer en 70 puntos base su rango de estimación para el crecimiento económico de México para 2016.

Economía mexicana, en desaceleración más fuerte de lo previsto: analistas

POR ALEJANDRO DURÁN

Tras la caída trimestral que reportó el Producto Interno Bruto (PIB), en el periodo de abril a junio de este año, es claro que la economía mexicana transita en una desaceleración más fuerte de lo que previsto, por lo que hay posibilidades de que apenas alcance un crecimiento de solo 1.6 por ciento en este 2016, consideraron analistas financieros.

En este sentido, asesores de HR Ratings recortaron ayer en 70 puntos base su rango de estimación para el crecimiento económico de México para este año, de un intervalo de entre 2.3 a 2.8 a uno de entre 1.6 a 2.1 por ciento.

Y lo anterior, explicaron los especialistas de la firma, porque las cifras actualizadas que dio a

conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el pasado lunes, evidenciaron que “la economía mexicana ya viene arrastrando un bajo dinamismo desde hace varios meses”.

Por ejemplo, comentaron que según datos a tasa anual y ajustados por estacionalidad, mientras que en el primer trimestre de 2016 se había reportado oportunamente que la economía había crecido 3.33 por ciento, la cifra actualizada bajó a 1.98 por ciento, lo que representó un recorte de 1.35 puntos.

Asimismo, mientras que para el primer trimestre de 2015 se había reportado oportunamente un avance de 1.82 por ciento, la cifra actualizada fue de 1.67 por ciento, es decir, 0.15 puntos menos.

Por ello, los asesores de HR Ratings determinaron recortar en 70 puntos base su proyección de

crecimiento de la economía mexicana en este 2016.

“La fuerte reducción se debe en buena parte a las revisiones que se hicieron a la información previamente reportada; éstas ahora indican que la economía mexicana se encontraba en un proceso de desaceleración más fuerte a lo previsto; las revisiones se realizaron a las cifras del PIB de los últimos cinco trimestres”, comentaron los especialistas.

Al respecto, cabe recordar que el INEGI informó el pasado lunes que, durante el periodo comprendido de abril a junio de este año, el PIB reportó una caída de 0.2 por ciento con relación al trimestre anterior, lo que representó el primer descabro trimestral que registró la economía tras 11 avances consecutivos, de acuerdo con datos definitivos y ajustados por estacionalidad.